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Память

в сердце стучит
15 ФЕВРАЛЯ в

России официально
отмечается День па-
мяти о россиянах, ис-
полнявших служебный
долг за пределами
Отечества, появив-
шийся в календаре па-
мятных дат на основа-
нии федерального за-
кона от 29 ноября 2010 года.

У этой даты есть и альтернативное назва-
ние - День воина-интернационалиста. Имен-
но в этот день в 1989 году последняя колон-
на Ограниченного контингента советских
войск покинула территорию Афганистана. В
этот день командующий Ограниченным кон-
тингентом генерал-лейтенант Борис Всево-
лодович Громов, спрыгнув с бронетранспор-
тёра, пересёк мост, символизируя этим, что
он последним перешёл пограничную реку
Амударья. Это событие ознаменовало окон-
чание самой жестокой и кровопролитной
войны с участием нашей страны после Вели-
кой Отечественной.

Чтобы почтить память тех, кто отдал жизнь,
исполняя приказ своей Родины, мегионцы 15
февраля собрались на Аллее Славы. К вете-
ранам боевых действий обратился глава го-
рода Олег Дейнека.

- Ровно 33 года прошло с того дня, как был
завершен вывод советских войск из Афгани-
стана. Сегодня мы вспоминаем тех, кто отваж-
но сражался, кто погиб, исполняя свой воин-
ский долг. Афганская война продлилась де-
сять лет и унесла жизни более 15 тысяч совет-
ских солдат и офицеров, - сказал Олег Дей-
нека. - Уважаемые воины-интернационалис-
ты, вы с честью выполнили приказ государ-
ства, оставаясь верными присяге. Самоотвер-
женно защищая интересы своей страны, про-
явили мужество и героизм. Вы достойные па-
мяти солдат, победивших фашизм в годы Ве-
ликой Отечественной войны. Огромное вам
спасибо за это! Крепкого здоровья, счастья,
добра, благополучия вам и вашим семьям!

Глава Мегиона вручил памятную медаль
Правления Ассоциации ветеранов боевых
действий органов внутренних дел и внутрен-
них войск России мегионцу Виктору Зыряно-
ву. Интернациональный долг в Афганистане
Виктор Анатольевич выполнял в 1985-1987
годах. По возвращению в Мегион 20 лет слу-
жил в ОВД. Сейчас - на заслуженном отдыхе.
За время "после Афганистана", в жизни вете-
рана многое изменилось. Но верность друж-
бе, прошедшей испытание войной, нерушима.
"Мы общаемся, поддерживаем друг друга, -
поделился Виктор Зырянов. - Боевое братство
- это навсегда".

От Мегионского союза ветеранов Афгани-
стана к своим боевым товарищам обратился
Емельян Паскал.

- Крепкого здоровья и благополучия вам
и вашим семьям, - сказал Емельян Михайло-
вич. - Жаль, что среди нас уже нет Александ-
ра Якушева, Федора Нуца, Андрея Огурка и
других наших друзей. В нашей памяти они на-
всегда.

Собравшиеся у мемориального комплек-
са "Аллея Славы" почтили минутой молчания
погибших воинов и возложили цветы к подно-
жию монумента.

Стоит отметить, что торжественный цере-
мониал ко Дню памяти о россиянах, исполняв-
ших служебный долг за пределами Отечества,
стал не единственным мероприятием, посвя-
щённым этой дате. В Краеведческом музее
города Мегиона и в Детской художественной
школе организованы тематические выставки,
а в Комнате Боевой Славы Центра гражданс-
кого и патриотического воспитания имени
Е.И. Горбатова проводят экскурсии.

ÄÅÍÜ ÏÀÌßÒÈ

10 ФЕВРАЛЯ дом № 35 по улице Нефтяников встречал своих
первых новосёлов. Ключи от квартир получили восемнадцать де-
тей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей. Поздра-
вил юношей и девушек с столь важным событием в их жизни пер-
вый заместитель главы города Игорь Алчинов.

- Мы благодарны региональной власти и застройщикам, кото-
рые помогают муниципалитету реализовывать жилищные програм-
мы. Средства, предоставляемые округом, позволяют не только
делать это своевременно, но и планировать. В прошлом году мы
уже начали прорабатывать вопрос обеспечения жильём детей-си-
рот, которые достигнут совершеннолетия в 2022-м, - сказал Игорь
Алчинов. - Здоровья и успехов, дорогие новосёлы! Пусть в ваших
квартирах навсегда поселятся радость и счастье!

Добрые пожелания обладателям ключей адресовала и пред-
ставитель Центра помощи замещающим семьям "Точка опоры"
Ольга Дементьева:

- Дорогие наши детки, мы очень рады, что вы получили жильё в
таком красивом доме. Берегите его, не проходите мимо если кто-
то "шкодничает". Пусть у вас всё сложится на отлично! Ну, а если
будут вопросы или понадобится помощь, обращайтесь к нам в
Центр.

Игорь Алчинов вместе с исполнительным директором "ТТК-
Спецсервис" Ханпашой Халидовым и хозяйкой новой квартиры
Валентиной Пономарёвой перерезали символическую красную
ленту. Благодарные новосёлы отправились осматривать свои
"апартаменты". Эмоции "били через край".

- Я живу в Мегионе уже семь лет. До этого момента государ-
ство помогало моим опекунам снимать жильё. Теперь у меня есть
своя квартира! Получить её в 18 лет - это здорово! - восторженно
рассказывала Кристина Смирнова. - Первым переступил порог мой
котёнок. Его зовут Итэр, как героя-путешественника из популяр-
ной компьютерной игры. Теперь у нас есть конечный пункт нашего
путешествия - собственное жильё!

Итэр по-хозяйски обошёл новое помещение и тут же облюбо-
вал себе место для отдыха. А Кристина планировала, как расставит
мебель. Пока занималась столь важным делом, на пороге появи-
лась гостья - её подруга, а теперь ещё и соседка по подъезду Валя.

- Я получила квартиру этажом ниже. Она очень светлая, уютная!
Теперь будем с Кристей постоянно ходить друг к другу в гости. И не
только с ней продолжим общение. У меня в Мегионе большая се-
мья! - поделилась девушка.

Кстати, ее опекун - Ольга Бойко пришла на новоселье вместе с ней.
- Это огромная радость для всей нашей семьи. В таком юном

возрасте иметь собственное жилье - счастье! У нас с мужем было
семь опекаемых детей. Есть семьи, где их больше. Мы все обща-
емся между собой, а Центр "Точка опоры" нам очень помогает в
решении разных вопросов. Сегодня у многих замещающих роди-
телей настоящий праздник! - рассказала Ольга Владимировна. -
Огромное спасибо и губернатору Югры Наталье Комаровой, и му-
ниципальным властям за наших детей! Кстати, два года назад одна
из моих опекаемых уже получила квартиру. Еще трое - пока несо-
вершеннолетние. Думаю, что при таком подходе, как в нашем ок-
руге, они тоже будут обеспечены жильем.

Для подобной уверенности есть все основания.
- В доме № 35 по улице Нефтяников администрация Мегиона

приобрела 85 жилых помещений. 18 - для детей-сирот, 67 - будут
предоставлены горожанам по программе переселения из аварий-
ного жилья, - пояснила начальник управления жилищной политики
Юлия Котенович. - Темпы работ в этом направлении постоянно уве-
личиваются. В частности, что касается детей-сирот, то в текущем
году мы планируем обеспечить жильем ещё 14 юношей и девушек.

Отметим, что заселение дома транслировалось во время онлайн-
общения губернатора Югры Натальи Комаровой с мегионцами.

Про дом, новосёлов и котёнка
по имени Итэр

ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ
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Мегионцы на связи
с губернатором Югры

МЕГИОН стал первым муници-
палитетом Югры, с жителями ко-
торого в этом году провела он-
лайн-встречу губернатор авто-
номного округа Наталья Комаро-
ва.

В мероприятии участвовали
глава города Олег Дейнека, пред-
седатель городской Думы Анато-
лий Алтапов, представители го-
родских учреждений, организа-
ций и эксперты, сферу деятель-
ности которых затрагивали воп-
росы, адресованные мегионцами
губернатору.

Была организована работа
семи площадок с возможностью
интерактивного общения с гла-
вой региона - в том числе в Му-
ниципальном центре управления,
в городской больнице, на терри-
тории объекта для временного
содержания безнадзорных жи-
вотных, в недавно введенном в
эксплуатацию жилом доме, воз-
ле памятника Первооткрывате-
лям мегионской нефти и в одном
из микрорайонов, где велись
снегоуборочные работы.

Еще одной площадкой стал
торговый центр фирмы "Купец и
К", представитель которой рас-
сказал, какие механизмы под-
держки бизнеса задействова-
лись в период введения жестких
ограничительных мероприятий
из-за коронавирусной инфекции.
Сейчас в торговом центре фир-
мы ведутся работы по расшире-
нию площадей, что будет способ-
ствовать увеличению числа рабо-
чих мест.

Глава города представил ин-
формацию о результатах работы
органов местной исполнитель-
ной власти за 2021 год и, в част-
ности, о решении вопросов, оз-
вученных во время предыдуще-
го онлайн-общения Натальи Ко-
маровой с мегионцами. Также
говорили о планах по развитию
городского округа на текущий
год.

В прошлом году в городе воз-
вели более 20 тысяч квадратных
метров жилья, при этом 14 тыс.
кв. метров аварийного жилья уда-
лось расселить. Открылась об-
новленная Аллея Трудовой Славы
в память о трудовом подвиге ме-
гионских первопроходцев. За-
вершено строительство объекта
для содержания безнадзорных
животных, который в скором вре-
мени планируется запустить в
работу. В сфере здравоохране-
ния решен вопрос о переводе те-
рапевтического отделения в зда-
ние больничного комплекса.

В числе основных моментов
развития муниципалитета глава
обозначил расселение и снос
аварийного жилья. На реализа-
цию регионального проекта
"Обеспечение устойчивого со-
кращения непригодного для про-
живания жилищного фонда" из
окружного бюджета выделено
более 680,5 миллионов рублей.
Также финансирование шло по
линии Фонда реформирования
ЖКХ и местного бюджета.

"ÏÐßÌÎÉ ÝÔÈÐ"

Предприятие города
вышло из кризиса

В АДМИНИСТРАЦИИ города
прошло заседание городского
общественного совета по жилищ-
но-коммунальному хозяйству.

Основной вопрос, который об-
судили участники мероприятия,
касался итогов работы муници-
пального унитарного предприя-
тия "Тепловодоканал" за 2021 год.

Весной прошлого года там
сменился менеджерский состав,
к руководству пришел Виктор
Анатольевич Борисов. На заседа-
нии общественного совета руко-
водитель предприятия рассказал
о ключевых решениях, которые
смогли перестроить работу "Теп-
ловодоканала" и вывести пред-
приятие из разряда убыточных.

- Мы еще только закрываем
финансовый год, но то, что он бу-
дет положительным относитель-
но предыдущих лет, это уже оче-
видно. Конечно, благодаря выде-
ленным субсидиям на погашение
задолженности за газ. В 2021 году
у нас была большая кредиторская
задолженность перед "Роснеф-
тью", но в конце года предприя-
тие закрыло ее благодаря выде-
ленной субсидии из бюджета
Югры. В этом месяце мы выпла-
тим оставшиеся 6 миллионов за
газ, и просроченной задолженно-
сти у нас больше не будет. Боль-
шое спасибо Правительству
Югры и лично губернатору Ната-
лье Владимировне Комаровой за
помощь в решении вопроса! -
рассказал Виктор Борисов.

С приходом новой команды
была активизирована деятель-
ность по работе с должниками. В
2021 году в рамках досудебного
урегулирования мегионцам на-
правили почти 5 тысяч претензи-
онных писем. Тогда как годом ра-
нее - только 1700 таких писем.

В рамках судебного урегули-
рования просроченной задол-
женности юридический отдел
предприятия направил 1 328 ис-
полнительных документов на об-
щую сумму 123 миллиона 564 ты-
сячи рублей в Федеральную
службу судебных приставов и
банки с целью удержания с дол-
жников задолженности за по-
требленные коммунальные услу-
ги. Для сравнения, в 2020 году
были направлены исполнитель-
ные листы на задолженность в
размере 73 миллиона 328 тысяч
рублей.

Всего в 2021 году удалось вер-
нуть более 250 миллионов руб-
лей. Средства пошли на модер-
низацию систем предприятия и
на погашение задолженности пе-
ред поставщиками топливо-энер-
гетического ресурса.

В продолжение своего докла-
да Виктор Борисов перечислил,
какой объем работ был выполнен
в рамках подготовки к отопитель-
ному сезону 2021-2022 годов.

В прошлом году посредством
привлечения подрядной органи-
зации при софинансировании из
окружного бюджета были заме-

ÑÎÂÅÒ ÆÊÕ

нены сети тепло- и водоснабжения
на участке по улице Новой, а так-
же часть сетей по улице Советской
в Высоком. Также, изыскав сред-
ства, предприятие собственными
силами поменяло в Высоком 300
метров сетей теплоснабжения и
156 метров водовода на проблем-
ном участке в районе железнодо-
рожного вокзала.

На котельной "Южной" был вы-
полнен капитальный ремонт котла
с заменой трубных поверхностей.

По результатам гидравлических
испытаний силами предприятия
отремонтированы инженерные
сети теплоснабжения общей про-
тяженностью около 1 300 метров и
сети водоснабжения общей протя-
женностью 366 метров.

В процессе подготовки систе-
мы водоотведения и оборудова-
ния объектов водоотведения к ра-
боте в осенне-зимних условиях, а
также для улучшения качества очи-
стки сточных вод, в 2021 году вы-
полнен ремонт канализационной
сети по ул. Пионерской в СУ-920 и
ремонт оборудования КОС.

- В прошлом году мы выполни-
ли большой объем работ по восста-
новлению элементов благоустрой-
ства после завершения земляных
работ. Раньше делали это спонтан-
но, когда появлялись средства. А
теперь у нас заключено рамочное
соглашение с подрядчиком сроком
на 3 года, и благоустройство про-
ходит не в конце сезона, как рань-
ше, а сразу же после завершения
ремонтных работ. Отмечу, что газо-
ны также включили в договор, вме-
сте с дорогами и тротуарами, - по-
яснил заместитель директора МУП
"Тепловодоканал" Богдан Ермак.

Положительные преобразова-
ния на предприятии коснулись и
порядка работы с потребителями
услуг.

Изменен график работы по
приему посетителей. Теперь жите-
ли могут посетить предприятие
без отрыва от работы, в выходной
день - субботу. Модернизирована
система приема звонков от насе-
ления. Теперь каждому специали-
сту присвоен персональный но-
мер, по которому можно дозво-
ниться без ожидания очереди. За-
пущено в работу мобильное при-
ложение, роботоподдержка, кото-

Есть вопросы - звоните
С 7 ФЕВРАЛЯ глава города

отвечает на звонки мегионцев в
утреннее время. Для этого была

выделена отдельная телефонная
линия. По будням с 8:30 до 9:00
жители города могут позвонить
Олегу Александровичу Дейнека
по телефону 9-63-32 и обсудить
интересующие вопросы. За ми-
нувшую неделю этой возможнос-
тью воспользовались более 20 че-
ловек.

Кроме того, жители Высокого
могут дополнительно обратиться с
вопросами к полномочному пред-
ставителю главы города в поселке

рая помогает перераспределять
потоки звонков от населения, что-
бы сократить время ожидания в
очереди на передачу показаний
или уточнения интересующих воп-
росов. Кроме того, юридический
отдел начал оказывать консульта-
ционную поддержку населению по
вопросу получения субсидии на
оплату коммунального ресурса.

Заслушав информацию, члены
городского общественного совета
по жилищно-коммунальному хо-
зяйству выразили единое мнение,
что Тепловодоканал преодолел
кризис и новому управленческому
составу удалось наладить более
качественную работу основного
ресурсоснабжающего предприя-
тия города.

- Динамика поразительная, на
самом деле, по сравнению с тем,
что было, допустим, 1,5 года на-
зад. Очень сильно изменились и
цифры, и отношение к делу. При,
казалось бы, совершенно убыточ-
ном предприятии найдены резер-
вы для оптимизации деятельнос-
ти и возможность с помощью ор-
ганов власти выбраться из долгов,
которые много лет обременяли
ТВК. Я думаю, это замечательный
задел для предприятия, которое
является основным в городе по
обеспечению жизнедеятельности.
Появилась такая команда менед-
жеров, которая смогла определить
“болевые точки”, улучшить работу
всего коллектива и принять вер-
ные решения для того чтобы дос-
тичь целей, которые она перед со-
бой поставила, - прокомментиро-
вал председатель городского об-
щественного совета по жилищно-
коммунальному хозяйству Вячес-
лав Калганов.

Также на заседании совета
были рассмотрены вопросы орга-
низации работы объекта для со-
держания безнадзорных животных
и строительства скейт-парка на
берегу Меги.

Муниципальные контракты на
обустройство скейт-парка уже зак-
лючены. Объект расположится за
памятником Первопроходцам. По-
мимо основной территории для
катания там сделают площадку для
воркаута, две детские и одну бас-
кетбольную площадки. Работы
начнутся в мае этого года.

Важным направлением являет-
ся строительство спортивных
объектов. Планируется реализо-
вать проект "Мега.Парк" вдоль
улицы Сутормина, который по чис-
лу набранных голосов в интернет-
голосовании занял 3 место среди
всех проектов в Югре.

В процессе онлайн-общения
состоялось прямое включение из
недавно введенного в эксплуата-
цию многоквартирного дома, где
проходило заселение 18 сирот и
детей, оставшихся без попечения
родителей. Губернатор Югры по-
общалась с 18-летней Кристиной
Смирновой, которой в этот день
вручили ключи от квартиры. "Сча-
стлива, что есть свое "гнездышко",
- поделилась девушка с главой ре-
гиона своей радостью.

Ряд вопросов носил системный
характер. Один мегионец выразил
обеспокоенность тем, что запла-
нированный к реализации инвес-
тиционный проект по строитель-
ству спортивного объекта "Трени-
ровочный комплекс с ледовым кат-
ком и бассейном" может негатив-
но отразиться на состоянии инже-
нерной инфраструктуры города.
Глава города ответил на это, что
мощность канализационно-очист-
ных сооружений позволяет при-
нять дополнительную нагрузку.

Общение длилось более двух с
половиной часов. Часть вопросов
была адресована организаторам
заблаговременно, некоторые по-
ступали во время трансляции ме-
роприятия. Комментарии по от-
дельным направлениям были даны
представителями профильных де-
партаментов и служб автономного
округа.

За это время были затронуты
темы развития газификации в го-
родском округе, повышения мате-
риально-технической базы город-
ской больницы, развития отдель-
ных спортивных направлений,
перспектив перевода Детской ху-
дожественной школы в новое зда-
ние, участия субъектов предпри-
нимательской деятельности в ре-
шении вопросов местного значе-
ния, организации учебного про-
цесса в условиях распространения
коронавирусной инфекции и дру-
гие.

Также в режиме реального вре-
мени всем участникам онлайн-об-
щения было показано, насколько
изменились в лучшую сторону ус-
ловия для организации лечения
пациентов терапевтического отде-
ления больницы. Экскурсию с ви-
деотрансляцией провела врач-
кардиолог Эльвира Джанаева.

"Я очень довольна. Спасибо за
удобное и комфортное лечение", -
так отозвалась жительница Меги-
она Наталья Юровских, проходя-
щая лечение в терапии. Сравнивая
"было" и "стало", она отметила ряд
преимуществ для пациентов в свя-
зи с переводом отделения в боль-
ничный корпус, основное из кото-
рых - оперативность проведения
медицинского обследования и
консультирования с врачами из
других отделений больницы.

Олегу Профировичу Гаулике. Полу-
чить ответ или консультацию мож-
но также в рабочие дни с 12:00 до
13:00 по телефону: 9-67-37.

Обращаем внимание, что но-
вая форма общения не исключа-
ет приёма граждан по личным
вопросам, в том числе к замести-
телям главы города. С графиком
их проведения можно ознако-
миться на официальном сайте ад-
министрации в разделе "Обраще-
ния граждан".

ÎÁÐÀÙÅÍÈß ÃÐÀÆÄÀÍ
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В МИНУВШЕЕ воскресенье, 13
февраля, свой 60-летний юбилей
отметил Альберт Сагитович Кары-
мов, которого многие знают как
председателя Мегионской городс-
кой организации Общероссийской
общественной организации "Все-
российское общество инвалидов".
В общей сложности 16 лет Альберт
Карымов избирался председате-
лем правления этой организации,
что говорит о большом доверии к
нему людей.

В 1981 году выпускник Красно-
уфимского педагогического учили-
ща Альберт Карымов попросил при
распределении направить его на
работу в маленький северный го-
род, который он выбрал не случай-
но: в Мегионе уже жили его сестры
и мама. Год он преподавал детям
черчение и рисование в школе № 1.
Затем молодого педагога призвали
на армейскую службу. Отдав Роди-
не гражданский долг, парень снова
вернулся в Мегион, устроился ху-
дожником-оформителем на одно из
предприятий города. Казалось, все
складывалось хорошо, но здоровье
ухудшалось день ото дня, а потом,
словно приговор, прозвучало сло-
во - "онкология"…

Только один он знает цену физи-
ческих и моральных страданий, вы-
павших на его долю, знает, через
какие испытания пришлось пройти
ему в московских клиниках. А когда
весь кошмар остался позади, когда
врачам удалось вырвать его из лап
неизлечимой болезни, Карымов
твердо решил: если выжил, надо по-
могать выживать другим. Изо дня в
день, будучи председателем Меги-
онской ООО "ВОИ", он выполнял
данное себе обещание, - помогал
товарищам по несчастью, защищая
права и интересы инвалидов и обес-
печивая им возможность на равных
с другими гражданами участвовать
во всех сферах жизни общества.

Он и сегодня активно ведет об-
щественную работу: является чле-
ном Мегионского городского Об-
щественного совета, членом Обще-
ственного совета по здравоохране-
нию г. Мегиона и членом Совета по
делам инвалидов при губернаторе
ХМАО-Югры. Как общественник
Карымов в числе первых вынес на
рассмотрение вопрос о необходи-
мости строительства в городе от-
дельного терапевтического корпу-

ÞÁÈËÅÉ

КОГДА мы слышим, что кого-то
постигла беда, то очень надеемся,
что этим людям кто-нибудь поможет.
Но не у всех хватает духу и решимо-
сти самому предложить эту помощь.
Дарья Косенькова, молодой препо-
даватель истории и географии в
МАОУ "СОШ № 2", в один прекрас-
ный момент поняла, что не хочет
ждать, не хочет перекладывать от-
ветственность за добрые поступки
на кого-то, и решила начать с себя.

Волонтером она стала в декабре
минувшего года, когда впервые при-
няла участие в благотворительной
акции "Елка добра", направленной
на помощь особенным детям. А в
конце января 2022 года Дарья Алек-
сеевна откликнулась на призыв ме-
гионских медиков, которые обрати-
лись к горожанам с просьбой помочь
с доставкой бесплатных лекарств
пациентам с COVID-19.

- В период новой волны заболе-
вания COVID-19 очень многие люди
проходят лечение в домашних усло-
виях: они не могут выйти из дому,
чтобы сходить за лекарствами или
продуктами, и с ними рядом нет
близких, которые могут им помочь.
Вот таким людям и помогают волон-
теры: кто-то доставляет продукты и
товары первой необходимости, а
кто-то, как наша группа, помогает
медработникам доставлять таким
больным бесплатные лекарства, -
рассказывает Дарья Алексеевна. -
Лекарства мы получаем в больнице,
а также наборы средств индивиду-
альной защиты (маски, перчатки),
которые нам выдают с запасом на
несколько дней. Мы с напарником
определяемся с маршрутом, выби-
рая самый оптимальный. Начинаем

В "полку добровольцев"
прибывает

ÃÐÀÔÈÊ ÓÁÎÐÊÈ ÑÍÅÃÀ

Мегион

ПОБЕСПОКОЙТЕСЬ о том, чтобы ваш автомобиль не мешал работать снегоуборочной технике!

21-22 февраля - улицы: Строителей, 1, 3, 1/1, 3/2, 3/3, 3/4, 3/5, 11, 7/1, Сутормина, 12, 12/1, 12/2,

Новая, 3, Геологов, 1, Победы, 26, 28, 29.

23-25 февраля - улицы: Строителей, 2, 2/1, 2/2, 2/3, 4, 6, Советская, 2, Заречная, 1, 1/1, 1/2, 1/3, Чехова, 1.

Высокий

21-22 февраля - улицы: Центральная, Зеленая, Муравленко, Петра Великого, ж.п. МУТТ-1.

24-25 февраля - улицы: Школьная, Гаражная, Нефтяников, Станционная, Есенина, Северная.

Внесение изменений возможно из-за погодных условий (низкая температура воздуха).

са больницы, поскольку считал, что
терапевтическое отделение не дол-
жно располагаться в приспособ-
ленных помещениях в жилом доме.

В 2006 году Альберт Сагитович
был удостоен звания Почетного
члена Всероссийского Общества
инвалидов, в 2010 году его имя за-
несено на городскую Доску почета.

- Сделано было много за эти
годы, всего не перечислишь, - гово-
рит Альберт Сагитович. - В 2006 году
проект нашей организации был удо-
стоен окружной премии "Призна-
ние" в номинации "Социальная звез-
да". Были и гранты, которые мы вы-
игрывали на реализацию своих про-
грамм: и городские, и окружные кон-
курсы, а в 2017 году - Президентс-
кий грант на реализацию програм-
мы "Поможем друг другу" (она была
создана под модернизацию "Соци-
альной лавки", для которой на сред-
ства гранта были закуплены основ-
ное оборудование и инвентарь).

На отчетно-выборной конфе-
ренции в мае 2021 года Альберт
Карымов взял самоотвод по состо-
янию здоровья, а председателем
МГО ВОИ избрана Елена Ключенко-
ва. Сегодня Альберт Сагитович пла-
нирует вплотную заняться своим
здоровьем, тем более, что в январе
текущего года он перенес очеред-
ную операцию.

Шестьдесят: время жить и мечтать

с посещения ближайших к поликли-
нике адресов, или с улиц, на кото-
рых больше всего доставок. Паке-
тики с лекарствами мы вешаем на
ручку двери и фиксируем этот мо-
мент на фото (это нужно для фото-
отчета).  Убедившись, что препара-
ты доставлены, мы отправляемся
по следующему адресу. Но бывает,
что в одном доме несколько доста-
вок, или в один и тот же дом мы ез-
дим на протяжении нескольких
дней, потому что болезнь "распол-
зается", передается от соседей к
соседям… По каждой доставке мы
делаем фотоотчет и предоставля-
ем его нашему муниципальному ко-
ординатору Наталье Лукмановой.

Волонтерство для меня - это
возможность помочь, и я испыты-
ваю чувство глубокого удовлетворе-
ния, когда понимаю, что помогла
конкретному человеку. И призываю
становиться волонтерами всех, у
кого есть потребность делать добро!

За две недели февраля Дарья
Косенькова доставила 113 наборов
лекарств, а всего на счету мегион-
ских добровольцев за это время -
279 доставок!

Сегодня очень важно объеди-
нить силы и всем вместе оказывать
помощь нуждающимся. Кто хочет
записаться в добровольцы, может
подать заявку на сайте добро.ру
или обратиться за дополнительной
информацией по телефонам: 8
(34643) 9-63-39 (спросить Светла-
ну Юрьевну Мякишеву) или +7 950-
522-52-20 (Наталья Сергеевна Лук-
манова).

Наши школьники - победители
В ЮГРЕ проходит региональ-

ный этап Всероссийской олимпи-
ады школьников, который про-
длится до 22 февраля. На сегод-
няшний день подведены итоги
олимпиады по 16 общеобразова-
тельным предметам.

1 место по основам безопасно-
сти жизнедеятельности присужде-
но Виктории Батуриной, ученице
10 класса школы № 9. Педагог-на-
ставник - Юрий Александрович
Хомяк.

1 место по обществознанию
заняла Дарья Коцур, ученица 11

класса школы № 9. Педагог-настав-
ник - Ирина Николаевна Пронина.

1 место по экологии присвое-
но Лие Субханкуловой, ученице
9 класса гимназии № 5. Педагог-
наставник - Виктория Александ-
ровна Башинская.

В число призеров регионально-
го этапа Всероссийской олимпиа-
ды школьников по экономике вош-
ла Ксения Лепшина. Ученица 10
класса школы № 5 принесла Меги-
ону 3 место. Педагог-наставник -
Елена Николаевна Сухушина.

Призовое 3 место по геогра-

фии присуждено Александру Ган-
га, ученику 11 класса школы № 1.
Педагог-наставник - Наталья Ива-
новна Ильина.

Департамент образования и
молодежной политики Югры вы-
соко оценил профессионализм
педагогов, которые подготовили
участников.

Продолжаем следить за успе-
хами мегионцев и желаем ребя-
там успешного выступления по
оставшимся предметам регио-
нального этапа Всероссийской
олимпиады школьников.

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ
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Альберт Сагитович считает
себя реалистом, поэтому говорит,
что планы строить необходимо,
иначе жизнь бессмысленна. Как
все творческие натуры, он больше
всего на свете любит природу.
Горы, реки, леса - он готов всё сво-
бодное время проводить в путеше-
ствиях, чтобы прикоснуться к кра-
соте этих нерукотворных творе-
ний. В свое время Карымов про-
шел конными маршрутами по го-
рам Алтая и Домбая, побывал на
Приполярном Урале, сплавлялся
по рекам Агул и Тис Красноярско-
го края, где в чистейшей прозрач-
ной воде водятся таймень, ленок,
хариус - сказочно вкусная рыба!
Поймать такую - мечта каждого
любителя рыбной ловли. А для
Альберта Карымова рыбалка -
главное хобби. И Альберт Сагито-
вич выловил-таки 2,5-килограм-
мового красавца-тайменя! Но он
очень надеется еще раз побывать
в Красноярском крае и поймать
рыбину поувесистее - и это дос-
тойная мечта заядлого рыбака!
Поздравляем Альберта Сагитови-
ча с юбилеем, желаем ему здоро-
вья и претворения в жизнь всех
надежд и мечтаний!

"Весенняя палитра"
В МЕГИОНЕ пройдёт открытая городская выставка работ профес-

сиональных и самодеятельных художников и мастеров прикладного
творчества "Весенняя палитра", посвященная Международному женс-
кому дню 8 Марта и Году нематериального культурного наследия наро-
дов России. Тематика творческих работ: "Красота родных просторов
весной", "Весенний натюрморт", "Женский образ".

Организаторы выставки: отдел культуры администрации города
Мегиона, МБОУ ДО "Детская художественная школа".

Прием работ проводится до 2 марта 2022 года по адресу: город
Мегион, улица Таёжная, 2, выставочный зал "ДХШ".

Телефон для справок: 8 (34643) 3-89-40.

ÂÛÑÒÀÂÊÀ

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА
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11 ФЕВРАЛЯ на заседании Думы города
глава города Олег Дейнека представил отчет о
проделанной работе администрации Мегиона
по итогам 2021 года. Участие в заседании так-
же принимали  председатель Контрольно-счет-
ной палаты, депутаты Государственной, Тюмен-
ской областной и окружной Дум (посредством
видеоконференцсвязи), прокурор города, заме-
стители главы города, руководители органов уп-
равления, представители общественных орга-
низаций и СМИ.

Предшествовал докладу видеофильм о том,
с какими результатами органы местной испол-
нительной власти и глава города встретили 2022
год, по окончании которого Олег Дейнека более
подробно остановился на основных достижени-
ях в разрезе показателей по реализации наци-
ональных целей развития и региональных про-
ектов.

- В 2021 году мы ставили перед собой конк-
ретные цели и задачи по благоустройству горо-
да, чтобы не только решить существующие про-
блемы, но и заметно преобразить его облик в
лучшую сторону. Минувшей осенью мы открыли
обновленную Аллею Трудовой Славы в память о
трудовом подвиге мегионских первопроходцев.
Это еще не конечный результат - в этом году бу-
дем строить спортивную площадку, и эта тер-
ритория станет хорошим местом, где можно бу-
дет провести время с пользой для здоровья.
Также воплотим проект "Мега.Парк", - сообщил
Олег Александрович.

Глава города напомнил, что благодаря ини-
циативам жителей и активности депутатов го-
родской Думы от фракции "Единая Россия" в
прошлом году были благоустроены пять город-
ских участков, состояние которых прежде вызы-
вало серьезные нарекания. Проекты предусмат-
ривали ремонт дорог с обустройством тротуа-
ров. В их числе - ремонт дорожного полотна
вдоль проезда Западный. Сегодня этот участок
дороги больше не представляет неудобств для
передвижения автотранспорта, здесь проведе-
но асфальтирование дороги и обустроена лив-
невая канализация.

С учетом многочисленных пожеланий горо-
жан было восстановлено также дорожное по-
крытие проезда к территории бывшей органи-
зации ОРС-10, где сейчас расположено много
торговых точек. Приведена в надлежащее со-
стояние площадка с парковкой для транспорта
около торгового центра "Мегион". Проведено
благоустройство детской площадки с огражде-
нием территории в новом жилом комплексе, ко-
торый построен в микрорайоне имени Василия
Антоненко, в Высоком. Проекты были реализо-
ваны на средства городского бюджета при под-
держке спонсоров.

- В декабре мы завершили строительство
объекта для содержания безнадзорных животных
и сделали существенный шаг на пути к решению
актуальной проблемы с бродячими животными.
Сегодня мы занимаемся организационными ме-
роприятиями по его скорейшему запуску в рабо-
ту. Рассчитываем, что уже в конце февраля он
начнет действовать, и в городе снизится соци-
альная напряженность, связанная с бродячими
животными, - подчеркнул Олег Дейнека.

Тема бродячих собак актуальна для всей
страны, поэтому строительству и открытию это-
го объекта в городе придается большое значе-
ние, к нему приковано внимание общественно-
сти. Глава города в деталях рассказал о прове-
денной работе - от момента участия Мегиона в
окружном конкурсе на соискание гранта на стро-
ительство объекта до определения организа-
ции, которая возьмет на себя ответственность
по запуску механизма обращения с животными
на территории муниципалитета.

- К сожалению, НКО города не решились
взять на себя ответственность и начать работу
на данном объекте. Но оставлять все на поло-
вине пути мы тоже не могли, поэтому было при-
нято решение о передаче нового объекта в ве-
дение муниципального предприятия. В Мегио-
не оно одно - это "Тепловодоканал", где сегод-
ня уже формируется отдельный участок, штат
сотрудников, в том числе с привлечением к ра-
боте профессионального кинолога. Еще раз
поясню, что новое направление работы никак не
отразится на основной деятельности предпри-
ятия и тарифах на коммунальные услуги для на-
селения. Открытие объекта мы планируем про-
вести до 25 февраля, - сообщил Олег Дейнека.

Во время доклада глава города подчеркнул, что
Мегион стремится максимально участвовать в фе-
деральных и региональных проектах по формиро-
ванию комфортной городской среды, по решению
вопросов улучшения жилищных условий и сокра-
щения количества аварийного жилищного фонда,
развитию сфер образования, спорта, культуры и
других общественно значимых направлений.

В частности, в сфере здравоохранения со-
вместными усилиями был решен вопрос о пе-

МНЕНИЯ

Юрий АНАНЬЕВСКИЙ, председатель Общественного совета Мегиона:
- Доклад главы был насыщенным и объемным, в нем обозначены решения и достижения адми-

нистрации по основным поставленным в 2021 году задачам. Значимым событием стал переезд те-
рапевтического отделения городской больницы из многоквартирного дома. Эта проблема давно
остро стояла перед муниципалитетом и наконец она решена. Также проведена огромная работа по
благоустройству города, обеспечению комфортных условий для жизни мегионцев. Я считаю, что
работа главы города, его команды и депутатов задала верный вектор развития для Мегиона.

Анатолий АЛТАПОВ, председатель Думы Мегиона, член фракции “Единая Россия”:
- В докладе главы города о результатах деятельности администрации были перечислены ключе-

вые достижения, которые знаменуют 2021 год. Особенно радуют результаты, которых удалось дос-
тичь в рамках национальных проектов "Жилье и городская среда" и "Здравоохранение". Именно в
2021 году был организован переезд терапевтического отделения и службы скорой помощи в благо-
устроенные и комфортные помещения. В сентябре прошлого года прошло открытие Аллеи Трудо-
вой Славы на набережной Меги. "Мега.Парк" и спортивная зона станут её продолжением. Результа-
ты деятельности реальны и ощутимы, их может видеть каждый мегионец.

Сергей ИГОШЕВ, депутат Думы Мегиона, член партии ЛДПР:
- Содержание доклада главы Мегиона отражает целый год труда большого количества людей: со-

трудников администрации под руководством Олега Дейнека, депутатов городской Думы, обществен-
ных деятелей и неравнодушных мегионцев. В прошлом году проведена колоссальная работа по рас-
селению аварийного и ветхого жилья: 2021 год стал годом последнего балка в Мегионе. Идет актив-
ное строительство нового жилого фонда - было возведено 20 тыс. кв. м жилья. Глобальные и наиболее
острые проблемы решаются, а глава города и его команда открыты для взаимодействия и конструк-
тивного диалога. У меня сложилось ощущение, что Мегион движется вперед и развивается.

Максим РЫБКИН, депутат Думы Мегиона, член фракции КПРФ:
- В работе главы города и администрации самое важное - это результат, который видят жители.

Как депутат я знаю, что Олег Александрович, администрация и Дума Мегиона нацелены на практи-
ческий результат, и с каждым годом это становится только очевиднее.

Олег Дейнека: Время подтверждает
правоту наших действий

реводе терапевтического отделения городской
больницы в здание больничного комплекса. В
течение долгого времени это отделение распо-
лагалось в жилом доме, что было неудобно и для
пациентов, и для медработников, и для жильцов
соседних подъездов.

Еще одно принятое решение позволило пе-
ревести отделение "скорой помощи" из ветхого
помещения в теплое здание в капитальном ис-
полнении. И несмотря на то, что это пока проме-
жуточный вариант размещения этой службы,
главное - у сотрудников улучшились условия тру-
да и возможности для оказания срочной меди-
цинской помощи.

- В целом, за последние годы в Мегионе не-
мало сделано для того, чтобы качество и спектр
оказания медицинской помощи улучшился. Ранее
был открыт диализный центр, капитально отре-
монтировано здание терапии в Высоком, городс-
кая больница оснащается современным техноло-
гическим оборудованием. В 2021 году все постав-
ленные задачи предстояло решать в непростой
ситуации, обусловленной распространением ко-
ронавирусной инфекции. Огромная благодар-
ность всем врачам и работникам городской боль-
ницы за прилагаемые усилия по сохранению жиз-
ни и здоровья мегионцев, - сказал Олег Дейнека.

К числу положительных результатов деятель-
ности глава города с уверенностью отнес реше-
ние не только балочной проблемы, но и набран-
ных темпов по расселению аварийных и ветхих
домов. На реализацию регионального проекта
"Обеспечение устойчивого сокращения непри-
годного для проживания жилищного фонда" из
окружного бюджета в прошлом году выделено
более 680 миллионов рублей. Также финансиро-
вание шло по линии Фонда реформирования ЖКХ
и местного бюджета.

- В течение года расселено полностью 25
аварийных жилых домов, частично - более 40
домов, что позволило сократить аварийный жи-
лищный фонд на 14 тысяч квадратных метров.
Расселены 314 семей, а это 1 тысяча 77 чело-
век. Предоставлены 288 квартир, приобретен-
ные в муниципальную собственность. Сегодня
я могу констатировать, что практически решен
вопрос с существовавшей очередностью пре-
доставления квартир для детей-сирот и детей,
оставшихся без попечения родителей. Для них
приобретено 31 жилое помещение. В ближай-
шие полгода ключи от новых квартир будут пре-
доставлены оставшимся трем молодым людям
из этой категории граждан, - дополнил глава го-
рода.

В продолжение Олег Дейнека рассказал о
планах по расселению аварийных домов на теку-
щий год, сообщив, что на выделенные средства
из окружного и местного бюджетов будут приоб-
ретены еще 235 жилых помещений, расселены
14 домов, что позволит снести еще 8,5 тысяч
квадратных метров аварийного жилья.

Говоря о работе с обращениями граждан, он
также отметил, что за 2021 год было дано более
двух тысяч шестисот ответов на вопросы, посту-
пившие в администрацию через систему "Инци-
дент-Менеджмент". Работали телефонные "пря-
мые линии", интернет-приемная главы города,
сервисы портала Госуслуги "Решаем вместе" и
другие каналы связи. Также было проведено бо-
лее двадцати встреч в трудовых коллективах с
обсуждением плана и перспектив развития горо-
да. С декабря в Мегионе заработал Муниципаль-
ный центр управления, в задачи которого входит
мониторинг, обработка и анализ всех видов со-
общений граждан.

- Вся эта работа направлена в том числе на
обеспечение прозрачности и открытости органов
муниципальной исполнительной власти, прове-
дение работы по правовому просвещению граж-
дан и мероприятий по противодействию корруп-
ции, - сообщил глава города.

В своем отчете Олег Александрович озвучил
основные достижения по всем направлениям
деятельности администрации города, рассказал
о результатах участия в региональных проектах в
области образования, культуры, молодежной по-
литики, физкультуры и спорта, цифровой эконо-
мики. Отдельное внимание уделил развитию и
поддержке субъектов малого и среднего бизне-
са, созданию рабочих мест, улучшению состоя-
ния инвестиционного климата.

Подводя итоги своей работы и деятельности
всей администрации Мегиона, Олег Дейнека по-
благодарил губернатора Югры Наталью Владими-
ровну Комарову, депутатов окружного и городс-
кого парламента, Думы Тюменской области и Го-
сударственной Думы за конструктивную работу
по решению вопросов, направленных на улучше-
ние качества жизни мегионцев и улучшение бла-
госостояния города. Отдельно выразил призна-
тельность компании "Славнефть-Мегионнефте-
газ", Совету руководителей, бизнес-сообществу
за сотрудничество и взаимодействие с органа-
ми местного самоуправления, участие в реали-
зации благотворительных проектов.

Обозначив приоритетные направления дея-
тельности на предстоящий год, глава города отве-
тил на вопросы. В частности, объяснил, как на са-
мом деле обстоит ситуация с "Тепловодоканалом".

В противовес распространяемым фейковым
сообщениям о кризисе основного ресурсоснаб-
жающего муниципального предприятия привел
официальные данные. Подчеркнул, что смена
руководства и приход к управлению нового ме-
неджерского состава позволили коллективу
предприятия полностью перестроить свою рабо-
ту. При содействии окружного правительства и
выделенной субсидии были решены проблемы с
задолженностью за газ перед "Роснефтью". До 1
марта будут выплачены оставшиеся 6 миллионов
за газ и просроченной задолженности у предпри-
ятия не будет. Кроме того, была активизирована
работа с должниками за коммунальные услуги,
было в три раза больше подано исков на непла-
тельщиков. В прошлом году удалось вернуть бо-
лее 250 миллионов рублей. В целом же просро-
ченная задолженность населения перед ТВК пре-
вышает 450 миллионов рублей. Этот факт во мно-
гом тормозит стабильное развитие предприятия

и выполнение программных мероприятий. Но
даже несмотря на это, коллектив предприятия
обеспечивает стабильную работу всех систем, а

также капитальный ремонт инженерных
сетей.

Также глава города ответил на вопрос
о распространяемой в социальных сетях
и интернет-СМИ негативной информа-
ции, затрагивающей его личную жизнь и
профессиональную деятельность:

- Интернет и соцсети прочно вошли в
нашу жизнь. Спасибо всем жителям, кто
искренне заинтересован в развитии наше-

го города, кто через соцсети обращает внимание
местной власти на необходимость устранения тех
или иных моментов. Сейчас, например, один из ак-
туальных вопросов - уборка снега: сообщения о
том, где необходимо ускориться с его вывозом,
лично я воспринимаю с благодарностью. Равно как
и другие, позволяющие оперативно решить воз-
никшую ситуацию. Поэтому соцсети считаю эф-
фективным средством общения с жителями горо-
да. Но есть группы, нацеленные исключительно на
негатив, искажение информации и ситуации, фор-
мирование социальной напряженности в городе.
Считаю, что многие авторы в таких группах пыта-
ются реализовать свои политические амбиции.
Самое страшное в другом - они вносят смуту, де-
зинформируют своих подписчиков, формируют
негативный информационный фон, навязывают
это мнение жителям города. Спасибо за этот воп-
рос. Пусть подобные действия останутся на сове-
сти каждого, кто разглашает информацию, не име-
ющую отношения к действительности.

По итогам обсуждения работы за 2021 год
депутаты приняли представленный главой горо-
да отчет.

- Отчет главы города о деятельности адми-
нистрации - это всегда знаковое событие. В док-
ладе Олега Александровича зафиксирована ра-
бота и оценка эффективности всей его коман-
ды и депутатов городской Думы. И несмотря на
то, что 2021 год выдался непростым, Мегиону
удалось достичь достойных показателей по ос-
новным поставленным задачам. Многие пробле-
мы мегионцев решены оперативно. Вопросы,
требующие системного подхода, нашли отраже-
ние в реализованных и запланированных в му-
ниципалитете проектах. Яркий пример успешно-
го и социально значимого объекта - это Аллея
Трудовой Славы, которая будет продолжена про-
ектом "Мега.Парк". Новый год ставит перед
нами новые важные федеральные и окружные
задачи, которые, я уверен, будут выполнены со-
вместно с командой Мегиона. Благодарю за про-
дуктивное сотрудничество, коллеги! - проком-
ментировал депутат Государственной Думы Ва-
дим Шувалов.

Что касается проблемы бродячих животных,
Вадим Шувалов отметил, что в ближайшее вре-
мя в Госдуме РФ будут разработаны меры под-
держки гражданских инициатив, направленные на
решение проблемы безнадзорных животных. Они
войдут в федеральный закон в виде дополнений
и изменений с учетом предложений региональ-
ных и муниципальных властей.

- Доклад главы Мегиона достоин внимания и
уважения, он затрагивает все значимые для ме-
гионцев сферы жизни. Важно, что результаты
деятельности отражены не только на бумаге, их
видит каждый на улицах города. Это достойный
результат работы. Разумеется, всегда существу-
ют поля развития. Я уверен, что в новом году со-
вместная работа депутатов окружного, феде-
рального и муниципального уровня и сотрудни-
ков администрации принесет еще более высокий
результат. Сейчас работа ведется эффективно, и
мы знаем, куда расти, - отметил депутат окруж-
ной Думы Алексей Андреев.
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“Умножая таланты”
МЕГИОН, НА СТАРТ!
Из почти 140 мегионских ребят, изъявив�

ших желание участвовать в турнире, за по�
беду в региональном этапе боролись девять
команд: пять в младшей возрастной катего�
рии (8�9 классы) и четыре в старшей (10�11
классы). С напутственными словами к ним
обратился генеральный директор "Слав�
нефть�Мегионнефтегаза" Михаил Черевко.

� Турнир "Умножая таланты" � один из
важнейших элементов программы соци�
альных инвестиций "Родные города", ко�
торую реализует наш операционный акци�
онер � компания "Газпром нефть", � сказал
Михаил Александрович. � Я очень рад, что
проект оказался максимально востребован
в Мегионе: 139 старшеклассников стали
участниками отборочного тура, и это от�
личный результат! Спасибо ребятам за
смелость и инициативность, педагогам и
родителям � за поддержку и помощь в вы�
боре верных жизненных ориентиров. В
региональный этап вышли около двух де�
сятков креативных, перспективных школь�
ников. Каждому из них я желаю успехов,
уверенности в своих силах. Ребята, не бой�
тесь рисковать, последовательно двигай�
тесь к поставленной цели, наращивайте
интеллектуальный потенциал и учитесь
работать в команде. И тогда у вас никогда
не будет нерешаемых задач, на каждый
вызов вы найдете достойный ответ. Удачи!

НА ПЛОЩАДКАХ �
ИНТЕЛЛЕКТУАЛЫ
Каждая из девяти мегионских команд

больше месяца работала над своим про�
ектом. Школьники прошли образователь�
ный онлайн�курс, решали реальные кейсы
из практики нефтяников: по геологии и
разработке, петрофизике, нефтехимии,
искусственному интеллекту, большим дан�
ным, робототехнике, беспилотным лета�
тельным аппаратам, виртуальной и допол�

В Мегионе впервые состоялся региональный этап интеллектуального
турнира "Умножая таланты". Это проект программы социальных инвести�
ций "Родные города" компании "Газпром нефть". Он рассчитан на школь�
ников и призван раскрыть в подрастающем поколении задатки будущих
ученых�теоретиков и нефтяников�практиков.

ненной реальности, нейроинтерфейсам.
По этим направлениям ребята провели
собственные исследования.

И вот пришло время представлять ре�
зультаты. Для этого в Мегионе организо�
вали две онлайн�площадки: в школах № 4
и № 5 "Гимназия".

Что разговор пойдёт серьезный, стало
понятно с первого же выступления. Гимна�
зисты Вероника Вшивкова, Иван Одиноких
и Лия Субханкулова презентовали свой про�
ект "Подбор жидкостей глушения для про�
ведения ремонтных работ на скважинах с
учётом аномально высокого и аномально
низкого пластового давления". Ребята под�
робно рассмотрели всю проблематику и
возможности совершенствования процес�
са. В результате создали базу данных, ко�
торая помогает подобрать оптимальный
вариант проведения ремонтных работ.

Человеку, далекому от "нефтянки", всё, о
чём так уверено рассказывали участники тур�
нира, наверняка покажется очень сложным.
Подбор жидкости глушения, оптимизация
процессов, диверсификация экономики,
классификация запасов, исследование кер�
на традиционными и цифровыми метода�
ми… Еще полгода назад такие понятия были
неизвестны и самим участникам турнира.

Как поделились восьмиклассники из
школы № 5 Артём Мозоленко, Мария Тока�
рева и Даниил Майков, изначально у них не
было никакого опыта в решении подобных
задач.

� Стартовали с нуля. Но по мере изуче�
ния темы наша заинтересованность рос�
ла. Разбирались в тонкостях геологии и
сами, и с педагогами, и с наставником по
теоретической части, представителем
"Мегионнефтегаза" Александром Алексан�
дровичем Юркиным. В написании кода нам
помог старший брат Артёма Вячеслав, �
рассказали юные исследователи. � В ре�
зультате мы получили много новых компе�
тенций, приобрели навыки программиро�

вания. А ещё работа над заданием очень
сплотила нашу команду.

"ПРОКАЧАЛИ" ЗНАНИЯ
И КОММУНИКАЦИИ
Удивительно, но участники турнира со�

вершенно не волновались (по крайней
мере, со стороны это выглядело именно
так). Ребята достойно презентовали свои
исследования, отвечали на многочислен�
ные вопросы экспертов из лицея "Сири�
ус", "Газпром нефти" и "Мегионнефтега�
за". Что придавало им уверенности?

� Я старалась не подвести людей, кото�
рые в меня верят, � поделилась девятикласс�
ница из школы № 4 Кира Велиева. � Мой
проект касался применения беспилотных
летательных аппаратов. Идею о том, как их
усовершенствовать, подсказал педагог до�
полнительного образования Николай Ми�
хайлович Стецюк. Я решила её реализо�
вать. Процесс оказался достаточно трудо�
ёмким. Самой большой сложностью для
меня стала разработка метода запуска с
помощью электромагнитной подушки. К
решению задачи я прилагала максимум
усилий. Но без помощи учителей вряд ли
бы справилась. Очень поддерживал меня
и папа. Он работает старшим мастером в
"Мегионнефтегазе". Одним словом, я всем
очень благодарна. А что касается проекта,
то хотелось бы заниматься им и дальше.

Десятиклассники из школы № 5 Дмит�
рий Доронин, Данил Кузнецов и Ирина Гу�
саченко тоже не против "доработать" свой
проект. Хотя он и без того получился "на
пять". Ребята, по сути, представили гото�
вый инструмент � программу для перевода
геологических запасов из международной
классификации в российскую и наоборот.

� До участия в турнире никто из нас не
имел опыта работы с такими задачами. Но,
как оказалось, � ничего сложного, � рассказа�
ли старшеклассники. � Изучив кейс, мы ра�
зобрались с заданием. Вникли в классифи�
кацию запасов. "Прокачали" знания и ком�
муникации. Анализируя результат, можно ска�
зать: всё получилось. Единственное, что хо�
телось бы изменить, � дополнить проект дан�
ными и немножко преобразить интерфейс.

СЛОВО НАСТАВНИКАМ
Пока школьники презентовали свои

наработки, их наставники внимательно сле�
дили за выступлениями.

� Ребята использовали все возможности,
чтобы разобраться в обозначенной пробле�
матике. Задача наставников состояла в том,
чтобы заинтересовать детей, а потом под�
держивать этот интерес, � поделилась мето�
дист по проектно�исследовательской работе
гимназии № 5 Марина Егорова. � Наши вос�
питанники доказали, что не боятся сложных
задач, принимают вызов и идут вперёд. Изу�
чали, анализировали, исследовали. Делали
это и самостоятельно, и при помощи специа�
листов "Мегионнефтегаза", и даже консуль�
тировались с выпускниками, связавшими
свою жизнь с нефтяной отраслью.

У учителя физики гимназии № 5 Гуль�
нары Азбаевой таких выпускников немало.
И вполне возможно, что сегодняшние уча�
стники турнира "Умножая таланты" в буду�
щем пополнят их ряды.

� Работа с прикладными задачами для
нас не в новинку. Но в этот раз была совсем
другая история. Решая кейсы, ребята по�
лучили бесценный опыт на стыке разных
наук. Задания выполнили. Целей достигли.
У нас замечательное молодое поколение.
Это здорово, ведь именно ему вершить бу�
дущее, � сказала Гульнара Юрьевна.

Согласна с коллегой и учитель физики
из школы № 4 Светлана Карпова.

� В региональном этапе турнира уча�
ствовали десять моих учеников. Очень вол�

новалась за них. Но ребята в очередной
раз продемонстрировали, что не пасуют
перед трудностями. Если они видят перс�
пективу, то уверенно двигаются к цели, не
зацикливаются на мелочах, умеют мыс�
лить масштабно, правильно расставлять
приоритеты, � подчеркнула Светлана Ми�
хайловна. � Что касается заданий турнира,
то они хотя и сложные, но очень нужные.
Кейсы разработаны на высоком уровне.
Мы, учителя физики, всегда ищем инте�
ресные проекты. Нам их предоставили!

ПУТЁВКА В БУДУЩЕЕ
С интересом наблюдали за выступле�

ниями участников и представители
"Славнефть�Мегионнефтегаза".

� Ребята превзошли наши ожидания.
Как показал турнир, в Мегионе очень мно�
го думающих, креативных, неравнодушных
юношей и девушек. Они использовали воз�
можность получить реальные знания о том,
чем живёт нефтедобывающая отрасль,
определиться с выбором будущей профес�
сии, � прокомментировала начальник от�
дела корпоративных коммуникаций Елена
Усанова. � То, что такие перспективные ре�
бята потенциально могут стать работни�
ками нашего предприятия, радует.

Если талантливые дети после оконча�
ния учебы в школе выберут профильные
нефтяные направления, то "Мегионнефте�
газ" поддержит их обучение в ведущих рос�
сийских вузах. Стратегия развития компа�
нии предусматривает совершенствование
производственных процессов, внедрение
инноваций и цифровых инструментов. По�
этому предприятие максимально заинте�
ресовано в сотрудниках с высоким уровнем
профессиональных компетенций.

ПРОИГРАВШИХ НЕТ
Финал VII турнира "Умножая таланты"

пройдет весной в Сочи, в Парке науки и
искусства "Сириус". Там располагаются
лаборатории для проектной и научно�ис�
следовательской работы, мастерские, эк�
спозиции и выставочные залы, учебные
аудитории и классы. На площадках "Си�
риуса" проводится обучение с примене�
нием инновационных образовательных
технологий, проходят фестивали науки и
творчества, концерты классической музы�
ки и балета, художественные выставки.

Именно в этот уникальный Парк отпра�
вятся мегионские победители регионально�
го этапа турнира. Теперь им предстоит уча�
ствовать в интеллектуальных состязаниях
вместе с талантливыми ребятами из Моск�
вы, Санкт�Петербурга, Омска, Тюмени, Том�
ска, Оренбурга, Ханты�Мансийска, Ноябрь�
ска, Муравленко, Тазовского, Надыма, Тар�
ко�Сале, Нового Порта и Мыса Каменного.

Судя по мнению экспертов, в Мегионе
определены лучшие из лучших. Именно
так, поскольку на высоте были все участ�
ники регионального этапа.

� Для нас было настоящим удовольстви�
ем послушать ваши выступления. Уровень
подготовки высокий. Исследования прове�
дены хорошо. Вы все � молодцы, умные и
целеустремленные. Продолжайте в том же
духе! С вашим рвением и погружением в
науку всё получится, � резюмировала в зак�
лючительном обращении к участникам тур�
нира руководитель по развитию инструмен�
тов блока новых технологий Научно�техни�
ческого центра "Газпром нефти" Елена Пан�
филова. � Победители регионального эта�
па турнира продолжат состязания в фина�
ле. При этом вы все получили великолеп�
ный опыт общения, трансляции информа�
ции, защиты проектов. Он вам обязательно
пригодится. Так что проигравших в турни�
ре точно нет! ИринаИринаИринаИринаИрина

БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО
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Акцент �
на работу учреждений

здравоохранения

ÑÎÂÅÙÀÍÈÅ ÀÊÒÓÀËÜÍÎ!

25 февраля в Мегионе откроется объект
по содержанию безнадзорных животных

ОЧЕРЕДНАЯ рабочая неделя в адми�
нистрации города началась с традици�
онного аппаратного совещания. Глава му�
ниципалитета Олег Дейнека поблагодарил
сотрудников и руководителей городских
служб и организаций за работу, прове�
денную в 2021 году. Результат успешного
взаимодействия всех уровней власти был
отражен в отчете о результатах деятель�
ности администрации Мегиона за про�
шлый год, представленный Олегом Алек�
сандровичем на заседании городской
Думы.

� Спасибо за работу, которую каждый
специалист выполняет на своем месте!
Именно четкое взаимодействие всех
структур позволяет городу развиваться,
становиться лучше с каждым годом. Про�
блемы будут всегда, но мы держим их ре�
шение на контроле и совершенствуемся в
своей работе.

С докладом о работе объектов здра�
воохранения выступила заместитель глав�
ного врача Мегионской городской боль�
ницы по лечебной части Венера Елькина.
Врачи наблюдают снижение темпов за�
болеваемости коронавирусом и ОРВИ
среди всех категорий граждан � на 30%
по сравнению с прошлой неделей.

Между тем медики также выражают
обеспокоенность темпами распростране�
ния штамма омикрон. По словам Венеры
Газыевны, многие мегионцы могут являть�
ся переносчиками вируса, но не ощущать
сопутствующих признаков болезни: каш�
ля, повышения температуры или потери
обоняния. В настоящий момент ситуация
стабилизируется, однако сохраняется
важность вакцинации и ревакцинации от
коронавируса. Первичную вакцинацию
прошли 81% жителей города. Сейчас пе�
ред врачами стоит задача своевременно
ревакцинировать мегионцев.

Отвечая на вопрос главы города о те�
рапевтическом отделении городской
больницы, Венера Елькина отметила удоб�
ство и комфорт работы в здании боль�
ничного комплекса. Напомним, в течение
долгого времени это отделение распола�
галось в жилом доме, что было неудобно
и для пациентов, и для медработников, и
для жильцов соседних подъездов.

� Сейчас в отделении есть свободные
койки, палаты не переполнены. Все необ�
ходимое оборудование размещено в од�
ном корпусе, нет бесконечной транспор�
тировки пациентов из одного корпуса в
другой. Это удобно для пациентов, а о том,
как новые условия упрощают работу мед�
персонала, и говорить не стоит. Все необ�
ходимые исследования мы проводим в
кратчайшие сроки, врачи нацелены на
эффективность работы с пациентами, �
рассказала Венера Газыевна.

Руководители городских организаций,
присутствующие на совещании, сообщи�
ли об отсутствии аварийных ситуаций в
выходные дни и штатном режиме работы.

ГЛАВА Мегиона Олег Дейнека прове�
рил, как идет подготовка к запуску объек�
та по содержанию животных, который
должен принять своих первых питомцев
25 февраля.

О ходе работ проинформировал Вик�
тор Борисов, руководитель МУП "Тепло�

водоканал", � в чьё ведение    передаётся
построенный объект.

На территорию уже проведено элект�
ричество, завершается наладка канализа�
ции, тепло и водоснабжения в кормокух�
не. Также здесь есть теплый вагончик для
персонала и помещения, предназначен�

ные для ветеринарных нужд, проведения
карантинных мероприятий.

Кроме того, рабочие обшили метал�
лом первые четыре вольера, предназна�
ченных для содержания агрессивных со�
бак и продолжают установку будок.

Олег Дейнека попросил руководство
ТВК и кинолога Татьяну Глушакову, которая
непосредственно будет заниматься жи�
вотными на объекте, составить сегодня и
обсудить с первым заместителем главы
города Игорем Алчиновым список остав�
шихся дел.

 � Приехал сегодня с ревизией, посмот�
рел, как ведется подготовка этого так не�
обходимого для нашего города объекта к
открытию. Свет есть, канализация, тепло,
вода в работе, сегодня �  завтра закончат.
Идет подготовка клеток к приему живот�
ных. И нам уже поступают вопросы от ме�
гионцев � как можно помочь приюту, куда
перевести деньги. Поэтому дал сейчас
поручение руководству ТВК как можно ско�
рее открыть отдельный расчетный счет
для того, чтобы все желающие жители и
предприниматели могли перечислять
средств для содержания безнадзорных
собак. И в целом, нужно успеть за неделю
завершить здесь всю подготовительную
работу к открытию. Планируем, что 25
февраля здесь уже разместятся первые
четвероногие постояльцы, � прокоммен�
тировал глава Мегиона Олег Дейнека.

Управление общественных связей

Как дела у Дины?

СРАЗУ после посещения объекта
д л я  б е з н а д з о р н ы х  ж и в о т н ы х  гл а в а
Мегиона заехал в гости к воспитан�
никам Центра гражданского и патри�
отического воспитания им. Е.И. Гор�
батова.

Олег Дейнека решил посмотреть, как
живётся новому четвероногому другу ре�
бят � бывшей беспризорной собаке по
кличке Дина.

Напомним, вовремя онлайн эфира с
мегионцами 10 февраля губернатор Югры
Наталья Комарова обратила внимание на
безнадзорную собаку, которая попала в
кадр с прямого включения.

Трудовой отряд Центра гражданского
и патриотического воспитания имени Е.И.
Горбатова очищал от снега мемориал на
Аллее Славы, а в это время рядом бегал
пёс чёрно�белого окраса. Наталья Кома�

рова попросила главу Мегиона найти ему
заботливых хозяев.

Волонтеры Центра имени Е.И. Горба�
това тут же приняли решение взять на себя
ответственность за судьбу животного. На
следующий день благодаря помощи со�
трудников Ветслужбы Югры (ветеринар�
ного отдела в городе Мегионе), собаку
чипировали и восстановили ветеринар�
ный паспорт.

Дину, так зовут нового четвероногого
друга воспитанников Центра, поселили в
тёплой будке на территории учреждения.

Юные мегионцы познакомили Олега
Александровича со своим питомцем. Дина
как раз собиралась ужинать � прием пищи
у неё, как и положено, по расписанию.

 �  Мы очень рады, что приютили Дину.
Она добрая, ласковая, мы её все полюби�
ли. С удовольствием выгуливаем и забо�
тимся о ней, � поделились ребята.

Глава города поблагодарил юных ме�
гионцев за их добрые сердца и любовь к
животным.

 � Ребята, вы большие молодцы! Са�
мое главное, что это идет у вас от души и
вы заботитесь о Дине с удовольствием.
Это прекрасный пример доброты для ос�
тальной молодежи, для всех наших жите�
лей. Посмотрел сейчас, что вашему пи�
томцу еще нужна устойчивая миска с по�
илкой. Так что обязательно привезу Дине
подарок! � сказал Олег Александрович.

Наблюдать за новой жизнью мегион�
ской собаки Дины можно в Инстаграме � у
неё теперь есть свой аккаунт: https://
www.instagram.com/p/CZ8xA6HObaP/.

ÊÎÍÊÓÐÑ

ГУБЕРНАТОР Югры Наталья Комарова
объявила конкурс в социальных сетях на лучшую
идею талисмана XLIV Всемирной шахматной олим�
пиады. Напомним, до старта спортивного события
остается 153 дня.

Югорчане должны описать, каким они видят
символ предстоящего мероприятия в коммента�
риях в аккаунте главы региона https://vk.com/
nv__komarova. С теми из них, которые получат наи�
больший отклик, будут работать профессиональные
дизайнеры для воссоздания лучших предложений
и представления их на народное голосование. 10
идей�лидеров получат сувениры от Федерации
шахмат Югры. Итоги будут подведены 14 марта.

Подробности � в Положении конкурса vk.cc/
cb94ZI.

Каким будет
талисман Всемирной

шахматной
олимпиады?

О защите людей от бродячих собак
В ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО планируют внести изменения

по формированию ответственного отношения к животным у
самих владельцев.

Речь идет о комплексе мер, которые упорядочат правила
обращения с животными, в том числе � безнадзорными, со�
общил первый замглавы комитета Госдумы России по эколо�
гии, природным ресурсам и охране окружающей среды Вла�
димир Бурматов по итогам заседания рабочей группы по
подготовке изменений в законодательство РФ, направлен�
ных на защиту граждан от нападения бродячих собак.

По словам Владимира Бурматова, участники рабочей
группы, в состав которой вошли представители органов вла�
сти из регионов, силовых ведомств, зоозащитных и волон�
терских организаций, поддержали предложения о реали�
зации механизма государственно�частного партнерства
при строительстве приютов, что позволит выделять на уп�
рощенной основе землю и подводить коммуникации к стро�
ящимся приютам, дав им возможность развиваться. Соот�
ветствующий законопроект уже внесла "Единая Россия".

Был также одобрен механизм социального предприни�
мательства как метода стимулирования этой деятельности
и инициатива о направлении федеральных средств на стро�
ительство приютов в субъектах РФ на условиях софинанси�
рования.

По мнению председателя комитета Госдумы по инфор�
мационной политике Александра Хинштейна, необходимо
выработать сбалансированные решения, которые защитят
людей от нападения собак и не позволят перейти к необос�
нованному умерщвлению животных или живодерским мето�
дам отлова.

"Мы говорим сегодня о регистрации животных, которые
проходят систему отлова, вакцинации и возврата, чтобы из�
бежать возможности их повторного отлова", � считает Алек�
сандр Хинштейн.

Еще одно предложение � создание временных приютов
для бездомных животных в условиях ликвидации послед�
ствий чрезвычайных ситуаций.

admmegion.ru
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ПОЖИЛАЯ женщина, признающая порядок и чи�
стоту, без вредных привычек снимет комнату в капи�
тальном фонде, желательно без хозяев.

Тел.: 89088836861.

ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 2�й этаж, пр.
Победы, д. 26. Тел.: 89821946391.

*УТЕРЯННЫЙ военный билет, выданный Меги�
онским военкоматом на имя ЗАВЬЯЛОВА Георгия Ива�
новича, считать недействительным.

УСЛУГИ электрика, плотника, сантехника. Сбор�
ка, ремонт мебели. Все виды работ. Обшивка балко�
нов, ванн, туалетов пластиком под ключ. Ремонт и
монтаж эл. проводки. Установка ванн, унитазов. Уста�
новка и подключение бытового оборудования и т.д.

Тел.: 89044883989.

ООО "УК "МОНОЛИТ" требуются: машинист тру�
боукладчика, водитель категории В, С (с обучением
на опасные грузы), машинист автокрана, можно без
опыта (с обучением), производитель работ, мастер
СМР, машинист экскаватора, инженер ПТО, электро�
газосварщики НАКС (НГДО, СК).

Оформление по ТК. Тел.: 8�908�897�23�55; 8 (34643)
4�33�54.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ÊÎÍÊÓÐÑ

В Югре объявились мошенники,
которые выдают себя за прокуроров

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

ÏÔÐ

Грант главы города

ÊÓËÜÒÓÐÀ

Дебют � короткий метр

УПРАВЛЕНИЕ общественных связей администрации
города информирует о том, что с 22 февраля начинается
прием заявок на конкурс "Грант главы города Мегиона на
развитие гражданского общества".

Конкурс проводится в рамках реализации муниципаль�
ной программы "Развитие гражданского общества на тер�
ритории города Мегиона на 2020�2025 годы" и предус�
матривает следующие направления:

� социальное обслуживание, социальная поддержка и
защита граждан;

� поддержание межнационального и межконфессио�
нального мира и согласия, развитие межнационального
сотрудничества;

� патриотическое, в том числе военно�патриотичес�
кое, воспитание граждан Российской Федерации;

� развитие благотворительности и добровольчества;
� развитие инфраструктуры сектора социально ори�

ентированных некоммерческих организаций, доброволь�
чества;

� повышение уровня правосознания граждан, оказа�
ние юридической помощи на безвозмездной или льгот�
ной основе гражданам и некоммерческим организациям,
деятельность по защите прав и свобод человека;

� охрана окружающей среды и защита животных;
� деятельность в сфере социально�экономического и

культурного развития коренных малочисленных народов
Севера, защита исконной среды обитания, традицион�
ного образа жизни, хозяйственной деятельности и про�
мыслов.

В конкурсе могут принять участие социально ориен�
тированные НКО, зарегистрированные в Министерстве
юстиции Российской Федерации в качестве юридичес�
кого лица и осуществляющие деятельность на террито�
рии города Мегиона в соответствии с Порядком предос�
тавления грантов в форме субсидий победителям кон�
курса "Грант главы города Мегиона на развитие граж�
данского общества".

Некоммерческие организации, не являющиеся госу�
дарственными (муниципальными) учреждениями, пре�
тендующие на получение гранта, в сроки проведения кон�
курса представляют в Уполномоченный орган на бумаж�
ном и электронном носителях следующие документы:

� заявление на участие в конкурсе по форме согласно
приложению 1;

� копию устава некоммерческой организации, заве�
ренную надлежащим образом;

� согласие на обработку персональных данных по фор�
ме согласно приложению 2;

� справку Инспекции Федеральной налоговой службы
по городу Мегиону об исполнении налогоплательщиком
(плательщиком сбора, налоговым агентом) обязанности
по уплате налогов, сборов, пеней штрафов, процентов,
выданную на дату подачи заявки или на первое число
месяца, в котором подается заявка (оригинал или элект�
ронная подпись);

� проект.
Начало приема заявок: 22 февраля 2022 года 09.00 ч.
Окончание приема заявок: 23 марта 2022 года 17.12 ч.
Заявки принимаются лично, либо почтовым отправ�

лением по адресу: город Мегион, улица Нефтяников, дом
8, кабинет 210. По вопросам участия в конкурсе обращаться
по телефонам: 8 (34643) 9�63�43. Адрес электронной по�
чты SharipovaGF@admmegion.ru.

Подробная информация о порядке и условиях прове�
дения конкурса размещена на официальном сайте адми�
нистрации города admmegion.ru в разделе "Информа�
ция для НКО".

В РЕГИОНЕ зафиксированы случаи телефонного мо�
шенничества. Злоумышленники звонят жителям округа и,
представляясь работниками прокуратуры, просят пере�
вести им денежные средства и предоставить данные своих
банковских счетов и карт, сообщает пресс�служба ведом�
ства.

"Прокуратура официально заявляет, что телефонные
звонки с указанными просьбами являются действиями
мошенников. Ни прокурорские работники, ни сотрудники
иных правоохранительных органов в ходе разговора ни�
когда не будут пытаться получить данные ваших банковс�
ких счетов и карт, убеждать перевести денежные сред�
ства с банковских карт на "безопасные" счета или взять
кредит", � передает ведомство.

Прокуратура призывает югорчан сохранять бдитель�
ность, не переводить деньги и не передавать личные дан�
ные мошенникам. Если вам поступил подобный звонок,
сообщите об этом в ближайший отдел полиции или в де�
журную часть УМВД.

Ежемесячное пособие по уходу
за ребёнком до 1,5 лет

Получатели:
Неработающая мама ребенка до 1,5 лет, уволенная во

время беременности или декретного отпуска из�за лик�
видации работодателя, либо прекращения деятельности
в качестве индивидуального предпринимателя, нотариу�
са или адвоката.

Неработающий родитель ребенка до 1,5 лет, а также
его опекун или родственник, уволенные во время отпуска
по уходу за ребенком.

Неработающий родитель ребенка до 1,5 лет, а также
его опекун или родственник.

Неработающий родственник ребенка, если родители:
� лишены родительских прав или ограничены в них;
� умерли, объявлены умершими, признаны безвестно

отсутствующими;
� признаны недееспособными или ограниченно деес�

пособными, либо по состоянию здоровья не могут воспи�
тывать и содержать ребенка;

� отбывают наказание в местах лишения свободы, на�
ходятся в местах содержания под стражей;

� уклоняются или отказались от воспитания детей.
Важно!
Пособие по уходу за ребенком назначается только в

том случае, если ухаживающий не получает пособия по
безработице.

Размер
� Если увольнение произошло во время отпуска по бе�

ременности и родам: 40% средней зарплаты за после�
дний год до увольнения. Минимально: 11 516,72 руб. в
месяц, максимально: 23 031,89 руб. в месяц.

� Если увольнение произошло во время отпуска по ухо�
ду за ребенком: в размере ежемесячного пособия по ухо�
ду за ребенком, установленного на последнем месте ра�
боты.

� Если увольнение произошло во время беременнос�
ти: 11 516,72 руб. в месяц.

� Если ухаживающий учится очно: 11 516,72 руб. в ме�
сяц.

� Если родители не могут или не хотят ухаживать за
ребенком: 11 516,72 руб. в месяц.

Пособие предоставляется за весь период ухода за
ребенком: начиная с рождения или с первого дня отпуска
по уходу, заканчивая днем, когда ребенку исполняется 1,5
года. Пособие предоставляется на каждого ребенка, за
которым осуществляется уход.

Как оформить
Обратиться с заявлением и документами, подтверж�

дающими право на пособие, в клиентскую службу Пенси�
онного фонда по месту жительства, либо в многофункци�
ональный центр, принимающий такое заявление.

Отправить заявление в клиентскую службу Пенсион�
ного фонда можно по почте. Приложенные копии доку�
ментов в таком случае заверяются нотариально.

Важно!
Заявление необходимо подать в течение 6 месяцев со

дня достижения ребенком 1,5 лет.

Необходимые документы:
� Свидетельство о рождении ребенка.
� Если родители несовершеннолетние � свидетель�

ство о рождении родителей или свидетельство о смерти,
а также свидетельство об установлении материнства или
отцовства � если несовершеннолетние родители не со�
стоят в браке.

� Свидетельство о расторжении брака � при наличии.
� Свидетельство об усыновлении ребенка.
� Судебное решение о признании родителя (или дру�

гого законного представителя ребенка) безвестно отсут�
ствующим, умершим, либо сведения, подтверждающие
нахождение родителей ребенка под стражей или отбы�
вание ими наказания в виде лишения свободы (выдает
ФСИН), либо документы, подтверждающие невозможность
матери ухаживать за ребенком по состоянию здоровья �
для опекунов и родственников, фактически осуществляю�
щих уход за ребенком.

� Справка об обучении по очной форме, а также о ра�
нее выплаченном студентке пособии по беременности и
родам � для студентов.

� Заверенная выписка из трудовой книжки, военного
билета о последнем месте работы, службы, сведения о
среднем заработке.

� Справка с работы второго родителя о том, что он
(она) не использует отпуск по уходу за ребенком и не полу�
чает пособия.

� Справка о государственной регистрации прекраще�
ния деятельности в качестве ИП, нотариуса, адвоката.

� Справка о размере ранее выплаченного пособия по
беременности и родам, по уходу за ребенком (для лиц,
уволенных в период отпуска по уходу за ребенком).

� Справка о неполучении пособия по безработице.
� Сведения о неполучении пособия за счет ФСС.
� Документ о совместном проживании родителя и ре�

бенка (если брак между родителями расторгнут).
� Свидетельство о смерти ребенка.

Сроки оформления
Решение о назначении пособия выносится в течение

10 рабочих дней со дня подачи заявления и поступления в
Пенсионный фонд необходимых сведений организаций и
документов заявителя. Если по выплате вынесен отказ, уве�
домление об этом направляется в течение 3 рабочих дней.

Срок принятия решения по заявлению продлевается
на 20 рабочих дней, если в Пенсионный фонд не поступи�

ли сведения из организаций или документы от заявите�
ля, подтверждающие право на выплату.

Средства выплачиваются в течение 5 рабочих дней
после принятия решения о назначении выплаты. В даль�
нейшем пособие перечисляется по стандартному вып�
латному графику с 3�го по 25�е число каждого месяца.

22 ФЕВРАЛЯ в Ханты�Мансийске начнутся сразу два
международных фестиваля кинодебютов "Дух огня", где
по традиции будут представлены лучшие картины моло�
дых режиссеров из России и более чем 30 стран мира.

В этом году в конкурсную программу "Дебют � корот�
кий метр" вошли 34 фильма российских режиссеров: 17
� в конкурсе XIX фестиваля и 17 � в конкурсе XX фестива�
ля. Среди них мировые и национальные премьеры.
Представлены как независимые постановщики, так и
выпускники ведущих российских киношкол � ВГИК, Мос�
ковская школа нового кино, Московская школа кино, Школа
Родченко, Санкт�Петербургская школа нового кино, Шко�
ла Дизайна ВШЭ, Санкт�Петербургский государствен�
ный институт кино и телевидения (мастерская А.Н. Соку�
рова) и другие.

Подробная информация на сайте: ugrafest.ru.

Если вы считаете, что с детьми обращаются
жестоко, звоните по телефону:

3�32�55 (Детская общественная приёмная);
3�21�75 (комиссиия по делам несовершенно�

летних и защите их прав в г.Мегионе);
2�33�50 (отдел опеки и попечительства);
112 (круглосуточно).

ÏÐÎÅÊÒ

“Школа грамотного потребителя”
В МИНУВШИЕ выходные в администрации Мегиона

прошла встреча с жителями в рамках проекта "Школа
грамотного потребителя". На неё были приглашены стар�
шие по дому, председатели ТОС. Участие в мероприя�
тии также приняла представитель Ресурсного центра
поддержки инициатив гражданского общества Ольга
Бойко.

Собравшихся приветствовал глава города Олег Дей�
нека, который поблагодарил пришедших на встречу жи�
телей за активную позицию и помощь в решении вопро�
сов благоустройства и комфортности проживания в го�
роде.

� Когда люди объединяются, проявляют активность,
берут на себя ответственность за территорию, на кото�
рой живут � это дорогого стоит. Появляется "чувство хо�
зяина" своего подъезда, дома, двора и меняется отно�
шение к имуществу. Спасибо вам, что помогаете городу
быть лучше и наводите в своих дворах порядок, � сказал
Олег Александрович.

Темой встречи на этот раз было выбрано Территори�
альное общественное самоуправление. Начальник юри�
дического управления администрации города Евгения
Власова рассказала о возможностях, которые даёт ТОС,
а в качестве примера привела успешную деятельность
ТОС "Победа", объединяющее 4 многоквартирных дома
по проспекту Победы.

Активисты Территориального общественного само�
управления решают первоочередные задачи по благо�
устройству, устраивают праздники, различные культур�
ные и спортивные мероприятия для своих жителей.

ТОСы поддерживает не только городской бюджет. Как
некоммерческие организации они могут получать сред�
ства через гранты, конкурсы, спонсорство и помощь пред�
принимателей.

Содействие в организации ТОС жителям могут ока�
зать в Ресурсном центре поддержки инициатив граж�
данского общества, который расположен по адресу: ул.
Строителей, д. 11/4. Телефон: 89292449745.
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Здоровье и улыбки

ÏÎÃÎÄÀ

СОЛНЕЧНО

ВЕТЕР

ÍÀËÎÃÎÂÀß

9 ФЕВРАЛЯ � день людей
важной профессии, профессио�
нальный праздник отмечают
стоматологи.

Врачи этой области дарят
людям не только здоровье, но и
красоту, поэтому каждый совре�
менный человек обращается к
стоматологам. Жители Мегио�
на за здоровыми зубами и кра�
сивыми улыбками идут в город�
скую стоматологию. А руково�
дит ею главный врач, член поли�
тического совета местного от�
деления партии "Единая Рос�
сия" Альфрит Бикташев.

"Отрадно, что горожане без
очередей и бумажной волокиты
получают качественную услугу.
Современная аппаратура и про�
фессионализм наших врачей де�
лают процесс лечения, восста�
новления и удаления зубов мак�
симально безболезненным, и,
конечно, за этим стоит кропот�
ливый труд стоматологов и их от�

Мегионская городская организация
"Всероссийское общество инвалидов"

поздравляет с юбилеем Альберта Сагитовича
КАРЫМОВА, Зою Григорьевну МОРОГОВУ!

Аромат букетов пышных
Пусть наполнит в праздник дом,
Каждый миг любовью дышит,
Светлой радостью, теплом!
С Юбилеем! Слов красивых,
Нежных чувств и доброты!
Волшебства минут счастливых,
Исполнения мечты!

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

ÏÐÀÇÄÍÈÊ

ÊÎÍÊÓÐÑ

“Полицейский Дядя Стёпа”
ЕЖЕГОДНО Общественный совет при УМВД России по Ханты�

Мансийскому автономному округу � Югре проводит региональный этап
Всероссийского конкурса детского творчества "Полицейский Дядя
Степа". В 2022 году конкурс посвящен Дню защитника Отечества. Уча�
ствовать в нем могут дети и детские творческие коллективы, возраст
конкурсантов от 6 до 14 лет.

В текущем году тематические поделки, посвященные работе со�
трудников органов внутренних дел, принимаются с 1 по 20 февраля.
Конкурсная работа может быть изготовлена из любого материала (тек�
стиля, дерева, полимерной глины, пластилина, фоамирана и др.); раз�
мер поделки не ограничен. В преддверии Дня защитника Отечества в
здании УМВД России по Ханты�Мансийскому автономному округу �

Югре будет организована выставка работ участников конкурса. Работы
будут оцениваться в трех возрастных категориях:

1 группа � 6�8 лет;
2 группа � 9�11 лет;
3 группа � 12�14 лет.
Конкурсантам необходимо к работе приложить заявку на участие, в

которой указать название поделки, Ф.И.О. автора работы, его возраст,
место учебы, контактные телефоны родителей или законных предста�
вителей. Работы принимаются по адресу: г. Мегион, ул. Строителей, д.
13, 628681.

Приглашаем юных югорчан принять активное участие в конкурсе
детского творчества "Полицейский Дядя Степа".

"ÄÓÕ ÎÃÍß"

Из Европы 7 в Мегион
В АДМИНИСТРАЦИИ Мегиона состоялся организационный

комитет по проведению выездных мероприятий в рамках Междуна�
родного фестиваля кинематографических дебютов "Дух огня" под
председательством заместителя главы города по социальной поли�
тике Алексея Петриченко.

В этом году Мегион стал одним из городов�участников ежегодной
выездной программы "Твое кино" в рамках юбилейного XX Междуна�
родного фестиваля кинематографических дебютов "Дух огня".

21 февраля в 17:00 в Мегионе пройдут сразу два мероприятия в
рамках фестиваля. В "Калейдоскопе" (ул. Нефтепромышленная, 2)
режиссер Татьяна Мирошник представит международную премьеру
документального фильма�исследования "Кино и я" для обучающихся
Мегионского политехнического колледжа и Центра гражданского и
патриотического воспитания им.Е.И. Горбатова.

В то же время в Детской художественной школе Микаель Веер�
ман, художник и режиссер анимации из Нидерландов, резидент студии
авторской и прикладной анимации Reanimation.nl в Амстердаме, про�
ведет мастер�класс "Анимация масляной живописью" для воспитан�
ников студий "Таёжкина" и "Сельси".

Участники встречи обсудили вопросы организации масштабного
культурного события и составили план проведения мероприятий.

� Мегион должен достойно встретить делегацию международного
фестиваля. Для наших детей это замечательная возможность лично
пообщаться со всемирно известными кинематографистами, задать
вопросы об их творчестве, вместе обсудить представленный матери�
ал, � отметила начальник отдела культуры Лариса Лалаянц.

Напомним, Международный фестиваль "Дух огня" проходит в Югре с
2002 года. Ежегодно участниками мероприятия становятся лучшие моло�
дые кинематографисты, дебютанты, участники и победители других между�
народных конкурсов, в числе которых Каннский и Берлинский фестивали.

ношение к пациентам", � считает
депутат Думы города Мегиона,
исполнительный секретарь мес�
тного отделения партии "Единая
Россия" Илона Денисова.

По инициативе мегионских
партийцев в профессиональный
праздник сотрудники городской
стоматологии получили поздравле�
ния от местного отделения партии.
Фрукты, чайно�кофейные наборы и
угощения к ним медикам вручили
депутаты фракции "Единая Россия"
в Думе города Мегиона.

"Профессия врача в любой
области является сложной. Для
такой работы необходимы боль�
шое терпение и профессиональ�
ные навыки. И последние два года
нам это доказали. Врачи�стома�
тологи, медицинские сестры все
это время были и остаются на пе�
редовой ради здоровья наших го�
рожан. Ваша работа � дарить лю�
дям прекрасные улыбки, делать их
здоровыми и счастливыми. Спа�

сибо #отвсегосЕРдца за вашу
благородную, необходимую и
высококвалифицированную ра�
боту", � сказал руководитель
фракции "Единая Россия" в Думе
города Мегиона Игорь Шамиев.

Сотрудники стоматологии с
удовольствием приняли подарки
и остались довольны тем, что од�
нопартийцы им уделили внима�
ние в профессиональный празд�
ник!
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